



Exzellente
Deutsche
Auslandsschule



Viña del Mar, 18 de agosto de 2021

Asistencia a clases en modalidad Presencial

Estimados apoderados:

Junto con saludo, me dirijo a ustedes para aclarar una duda con respecto a la asistencia a clases en modalidad híbrida.

Ustedes han elegido entre la modalidad online o la presencial y deben mantenerse en esta modalidad durante agosto y septiembre.

En caso de que un alumno que está en modalidad presencial se enferme, debe permanecer en casa haciendo el reposo necesario hasta recuperarse. No puede cambiarse a la modalidad online. Así mismo, si fuera sospechoso de contagio con Covid 19, mientras espera los resultados o ante otra situación familiar.

Solamente, si un alumno debiera realizar cuarentena preventiva, debe informar para ser cambiado a modalidad online durante ese período específico.

Lo anterior, con el objetivo de que los alumnos mantengan una continuidad en su proceso de aprendizaje.

Atentamente,

Stephanie Stöwhas Villarroel
Directora Subrogante de Ciclo Inicial

*Lasst uns Brücken der Begegnung bauen!
¡Construyamos puentes de encuentro! Let's build bridges of encounter!*